



Exigen a la Corte excusarse

El diputado Ignacio Mier Velazco, líder de Morena en la Cámara de Diputados, enfatizó la necesidad de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) se excuse de participar en la discusión de las controversias constitucionales relacionadas con la desaparición de 13 de los 14 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación y así evitar el conflicto de interés.

De acuerdo con Mier Velazco, esta abstención es crucial ya que los fideicomisos están vinculados a recursos significativos en los cuales los ministros y magistrados de la SCJN son beneficiarios directos.

Explicó "estamos trabajando en la preparación de una solicitud a través de la Comisión de Puntos Constitucionales para que la Junta de Coordinación Política instruya al abogado de la Cámara de Diputados a defender la soberanía que corresponde al Poder Legislativo".

— De la Redacción



Foto: Especial

Ignacio Mier dijo que si la Corte analiza la acción de inconstitucionalidad incurría en conflicto de interés.